



À la conquête de soi-même

Souvenez-vous quand vous étiez enfant...

Rappelez-vous de votre enthousiasme, de votre enchantement naturel. Vous étiez alors transcendé par cet état tout-puissant qui vous communiquait comme une sorte de pouvoir secret que l'adulte ne pouvait comprendre.

Pour vous rappeler cet état tout-puissant capable de soulever en vous un enthousiasme, un désir de découverte et d'émerveillement, vous pouvez prononcer cette Formule Magique.

INVOCATION À FAIRE EN LUNE MONTANTE

Ô vous, esprits supérieurs, gardiens du seuil, gardiens des trésors enfermés dans l'humain, je vous invoque car je voudrais, moi (*ici vous dites votre prénom, votre nom, votre date de naissance exacte et le nom de l'endroit ou de la ville où vous êtes né*) retrouver en moi cet état d'émerveillement, d'étonnement, d'enthousiasme, d'enchantement et de découverte que j'ai connu dans mon enfance.

Vous, les quatre esprits supérieurs nommés les AĪAL'LAĪAL, gardiens du seuil, gardiens des trésors présents dans l'humain, aidez-moi à contacter BOĪN'LATEP, celui qui inspire et révèle en rêve les secrets de l'enfance. Aidez-moi à contacter EĪEL, celui qui accompagne et qui montre le chemin conduisant au trésor. Aidez-moi à contacter ĪOSIDE, le gardien du trésor, celui qui permet l'accès direct au trésor.

Cette invocation se fera avec quatre bougies blanches allumées. Mettez un encens qui soit léger. Vous ferez cela dans une petite pièce tranquille, à l'abri de tout bruit.

Vous ferez cette invocation 4 fois de suite. Attendez ensuite qu'un élan intérieur se manifeste. Tant que vous n'aurez aucun signe, vous devrez continuer l'invocation en lune montante.





À l'écoute des signes et des présages

Être à l'écoute des signes et des présages, c'est voir l'Univers et ressentir sa présence permanente en nous mais aussi autour de nous. Le Tout est là, bien présent mais chacun se retrouve au fil du temps tellement englué dans ses problèmes ou dans ses ambitions personnelles qu'il perd la vision intérieure du Tout. En bref, l'individu perd le contact avec l'universel en lui.

Être à l'écoute des signes et des présages, c'est par exemple penser très fort à quelqu'un qui vous manque et voir alors une voiture passer juste à côté de vous et lire les initiales du prénom et du nom de la personne sur la plaque d'immatriculation du véhicule, signe qui vous indique que la personne elle-même ne vous a pas oublié non plus.

Les présages peuvent également se manifester aisément au cours de rêves dits « prémonitoires ».

Voici la Formule Magique pour être à l'écoute, autour de vous, des signes, des présages, pour pouvoir ainsi interpréter les coïncidences capables de vous aider à mieux comprendre votre vie, à l'améliorer :

AEÏOU – PÏÏ – SÏÏ – NÏÏ. Petit signe, grand signe, petit présage, grand présage, joli rêve, venez à moi, montrez-moi ce que je dois faire pour améliorer ma vie. Merci à vous.

EÏAOU – BUÏL – VUÏL – MUÏL. Petit signe, grand signe, petit présage, grand présage, rêve profond, transformation, venez à moi. Montrez-moi qui je suis. Révélez-moi à moi-même. Merci à vous.

ÏAËOU – DÏAL – RÏAL – SÏAL. Petit signe, grand signe, petit présage, grand présage, rêve révélateur, montrez-moi le vrai regard à avoir. Montrez-moi le regard que j'ai sur moi-même et sur les autres. Bénissez-moi, vous, les Esprits Naturels.





Accéder au bonheur

Il faut bien comprendre que le vrai bonheur ne provient pas d'évènements ou de situations extérieures car il est un état à atteindre en soi. Il est le résultat d'un équilibre, d'une harmonie, d'une paix, d'une plénitude entre soi et les autres, entre soi et les évènements, les situations, entre soi et la nature, l'univers.

Ceux qui recherchent un bonheur au travers des satisfactions matérielles en veulent toujours plus, ce qui provoque entre eux une course, une compétition pour obtenir toujours davantage, pour tirer profit de tout, ce qui va générer entre eux une rivalité. Dès lors, ces individus ne connaîtront jamais le bonheur car ils le cherchent là où il n'est pas !

On sait bien que l'on vit dans une société de consommation où tout est axé sur l'argent, où tout nous pousse à acheter toujours plus, mais au bout du compte, les gens sont-ils plus heureux pour autant ?

Seuls ceux qui donnent aux autres, qui s'occupent des autres, qui font preuve de compassion, de compréhension, de tolérance et de générosité peuvent avoir une idée du bonheur car ils donnent de l'amour. Les autres ne recherchent qu'un bonheur personnel qui va réclamer toujours plus.

Cependant, pour tous ceux qui veulent accéder au vrai bonheur et qui sont capables de fournir les efforts nécessaires, voici une Formule Magique qui les aidera à atteindre en eux un état d'équilibre, d'harmonie, de paix et de plénitude.

En effet, il faut déjà pouvoir être en paix avec soi-même, pouvoir dépasser ses propres conflits, dualités et contradictions pour prétendre accéder au bonheur.

Il existe dans le neuvième plan de Lumière une région centrale merveilleuse entourée de montagnes de pure lumière qui diffusent à cet endroit des énergies très douces. Ces énergies sont des forces d'amour, de paix et de plénitude. Dans cette très belle région, les contes de fées sont réels. Toute âme en ascension qui peut visiter cette région se sent inondée par tout cet éclat de lumière et l'âme irradie à son tour tout l'amour contenu en elle. Cette région est peuplée de 777 âmes libérées du plan physique qui œuvrent à la transformation d'autres âmes se trouvant déjà engagées sur le chemin du retour à l'unité.

Parmi ces 777 âmes, plusieurs groupes d'âmes se composant chacun de 7 âmes ont la très belle mission d'aider certains humains sincères, honnêtes et intègres à accéder



au vrai bonheur. En ce moment, plusieurs groupes de grandes âmes sont disponibles et peuvent être invoqués ensemble.

Pour les invoquer, vous devrez soit vous mettre en lotus, soit en tailleur ou assis sur une chaise, le dos bien droit. Soyez face à l'Est, les yeux fermés. Avant de commencer, vous allumerez deux bougies blanches et ferez brûler de l'encens à la rose.

Commencez par vous recueillir profondément en opérant un retour à vous-même, au meilleur de vous-même. Soyez conscient de votre respiration. Faites cela jusqu'à ce que vous vous sentiez prêt. Puis vous commencerez l'invocation.

Voici la Formule Magique :

Je me nomme (*là, vous dites votre prénom et votre nom*). Je suis né(e) le (*dites votre date de naissance*) et je vous invoque avec tout l'amour qu'il y a en moi.

Je vous invoque, âmes libérées de la matière, âmes généreuses et compatissantes.

Je me présente à vous ce jour (*et là, vous dites le jour, le mois et l'année*).

Vous qui êtes identifiées à BERLĪNAMAULVE dans le lieu d'âme dit LE SUDAN en passant par TRĪALKADAMORE et FĪRKACHAL, je désire de tout mon cœur accéder, durant mon incarnation actuelle dans le plan matériel, au vrai bonheur. Indiquez-moi comment je dois procéder. Inspirez-moi dans mes rêves, âmes magnifiques !

Je voudrais vraiment accéder au vrai bonheur pour vivre en harmonie avec moi-même, avec mes proches, avec les autres, avec la nature et l'univers.

Prenez en compte ma demande, âmes libérées, vous que l'on identifie en prononçant avec amour la Formule : BERLĪNAMAULVE LE SUDAN TRĪALKADAMORE FĪRKACHAL.

Je vous remercie de tout mon cœur.

